

チャレンジ

チャレンジ&スマイル

大仙市立太田北小学校
学校報

2022. 9. 22
〈No.27〉
文責（校長：藤原）

念ずれば 花開く



前期がまもなく終了します。みなさん前期の目標を達成することができたでしょうか。

目標や夢を実現するためには、3つの力が必要です。一つ目は努力です。何事もそうですが思うだけで実践しないと達成できません。毎日コツコツと努力することです。二つ目は継続する力です。頑張ろうという気持ちがあっても続けなければ実力はつきません。小さいことでも徹底的にやり通すことです。三つ目は体力です。これは丈夫な体ということですが、体力がないと長続きしないものです。努力、継続する力、体力の3つの力を持ち続けることによって、目標や夢が実現できると思います。大切なのはあきらめないことです。ぜひみなさんも心がけてほしいと思います。

浦島太郎から



今年の全校音楽劇に浦島太郎が登場しています。昔話の浦島太郎は、こんなお話です。いじめられていた亀を助けたご褒美として竜宮城に連れて行ってもらいました。竜宮城では踊りを見たり、ごちそうを食べたりして楽しい時間を過ごし、乙姫様から玉手箱をもらい、元の浜辺に帰りました。浜辺に戻ってみると知っている人は誰もおらず、途方に暮れた浦島太郎は玉手箱を開けてみました。すると中から白い煙が出てきて、浦島太郎はあっという間におじいさんになってしまったという誰でも知っているお話です。

さて、この浦島太郎というお話は私たちに何を伝えようとしているのでしょうか。考えたことはありますか。いじめられた人を助けるお話とか人を助けるとお礼がもらえるというお話。でも、よいことをしたはずの浦島太郎がなぜおじいさんになってしまったのか。乙姫様はなぜそんな玉手箱を浦島太郎にあげたのか。すっきりしませんね。

私はこう思います。「時間はあっという間に過ぎてしまいます。だから、今という時間を大切にしましょう。」昔の人も同じように考えていたから、今も浦島太郎のお話が語り継がれてきたのだと思います。全校音楽劇の登場人物から少し考えてみました。

【全校音楽劇の練習風景】



資源回収へのご協力を

【外部指導者の方々からの指導】

今年度2回目の資源回収を9月25日（日）に実施いたします。時間は7：30～9：00で、回収場所は太田北小学校駐車場です。一升びん、ビールびん、アルミ缶、新聞紙、そして今回から雑誌類を回収することになりました。ご協力よろしくお願いたします。